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ПРОТОКОЛ № 6 

заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку по вопросам: 

1. Об отчёте начальника Управления Министерства внутренних дел Российской 

Федерации по городу Сургуту за 2021 год. 

2. Об утверждении порядка и размеров возмещения расходов, связанных  

со служебными командировками Главы города, депутатов Думы города, 

замещающих муниципальные должности на постоянной основе. 

3. О внесении изменения в решение Думы города от 29.10.2021  

№ 7-VII ДГ «О показателях оценки деятельности Главы города  

и Администрации города». 

4. О внесении изменений в решение Сургутской городской Думы  

от 28.12.2005 № 549-III ГД «Об утверждении Положения о наградах и почетных 

званиях городского округа город Сургут».  

5. О внесении изменений в решение Сургутской городской Думы  

от 28.02.2006 № 567-III ГД «Об утверждении Положения о звании «Почетный 

гражданин города Сургута» и положений об отдельных видах наград городского 

округа». 

6. О внесении изменения в решение Думы города от 07.10.2009  

№ 611-IV ДГ «О Положении о департаменте финансов Администрации города». 

7. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

8. О снятии с контроля решений Думы города и о внесении изменений  

в некоторые решения Думы города (решения нормативного характера). 

9. О снятии с контроля решений Думы города и о внесении изменений  

в некоторые решения Думы города (решения ненормативного характера). 

10. О результатах работы по выявлению и сносу объектов самовольного 

строительства в 2021 году в соответствии с постановлением Администрации 

города от 30.12.2020 № 10113 «Об утверждении порядка принятия решения  

о сносе самовольных построек или о сносе самовольных построек и их 

приведении в соответствие установленным требованиям на территории города 

Сургута». О мероприятиях по сносу объектов, по которым имеются судебные 

решения. 

 

г. Сургут 

23.03.2022 
 

14-30 

зал заседаний Думы города 
 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города – 5: 

Бехтин М.М. – по избирательному округу № 4 

Явишев А.А. – по избирательному округу № 7 

Рябчиков В.Н. 

Гринченко М.С. 

  –  

 – 

по избирательному округу № 11 

по избирательному округу № 12 
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Майоров В.С. – по избирательному округу № 22 
 

депутаты Думы города – 3: 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14, 

Председатель Думы города 

Нечепуренко Д.С. 

Трапезникова Э.Р. 

– 

–  

 по избирательному округу № 21 

 по избирательному округу № 25 
 

Список присутствующих прилагается 
 

Председательствующий: Бехтин М.М. – председатель комитета  
 

I. СЛУШАЛИ: ОБ ОТЧЁТЕ УПРАВЛЕНИЯ МИНИСТЕРСТВА 

ВНУТРЕННИХ ДЕЛ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ  

ПО ГОРОДУ СУРГУТУ ЗА 2021 ГОД 
 

 Докладывал Глущенко А.П. – начальник Управления 

Министерства внутренних дел России по городу Сургуту, 

полковник полиции  

Озвучил доклад по вопросу.  
 

 Депутатами были заданы вопросы и предложения:  

Бехтин М.М.  

- предложил в будущем, в отчёте освещать итоги 

деятельности, используя сравнительный анализ с 

показателями прошлого года;  

- есть ли необходимость обращения Думы города  

к руководству УМВД ХМАО – Югры по вопросу 

увеличения штатной численности дорожно-патрульной 

службы либо данный вопрос возможно решить 

собственными силами и средствами; 

- состояние дел по вопросу «аптечной» наркомании – 

употребление медицинских препаратов в немедицинских 

целях, вопрос находился на контроле депутатов Думы 

города V созыва. 

Рябчиков В.Н.: 

- существует ли проблема по созданию базы преступников, 

связано ли это с отсутствием специалистов. Отметил, что  

в 2020 году в рамках модернизации было установлено  

50 камер с функцией распознавания лиц, при этом в отчёте 

указывается достаточно скромная цифра о раскрытых 

преступлениях с использованием системы 

видеонаблюдения.  

Нечепуренко Д.С. 

- какой график работы уполномоченных участковых 

полиции в п. Таёжном, п. Дорожном (жители посёлков  

не могут созвониться с участковым, попасть на приём);  
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- возможна ли организация встречи начальника управления 

с жителями данных посёлков; 

- в течение какого времени сотрудники полиции обязаны 

приехать по вызову о нарушении общественного порядка. 

Попросил проинформировать, был ли подтверждён хоть 

один факт минирования общеобразовательного 

учреждения из недавнего случая, произошедшего  

в городе, когда на основании полученного сигнала  

о минировании были эвакуированы учащиеся всех школ 

города.  

 
 

ВЫСТУПИЛ: Глущенко А.П. – начальник УМВД России по г. Сургуту 

Сообщил следующее:  

- отчёт с полной выкладкой статистики будет направлен  

в Думу города,  

- учитывая, что транспортный поток в 2021 году 

увеличился на 4,5%, растёт он и в 2022 году, поддерживает 

обращение Думы города к руководству УМВД ХМАО – 

Югры по вопросу увеличения штатной численности ДПС; 

- проблемы, связанной с «аптечной» наркоманией в городе 

в настоящее время не существует. Препараты, которые  

в последние годы широко использовались в немедицинских 

целях включены в список сильнодействующих препаратов, 

за реализацию которых наступает уголовная 

ответственность; 

- проблем с загрузкой фотографий криминальных 

элементов нет, база работает, но есть проблемы  

с настройкой оборудования. Предложил рассмотреть 

вопрос в рабочем порядке; 

- график приёма участковых уполномоченных размещён  

в каждом опорном пункте, единственной причиной  

по которой граждане не могут связаться со своим 

участковым полиции может быть болезнь. Выразил 

готовность в проведении встречи с жителями для 

обсуждения проблем, предложений; 

- в соответствии с ведомственными приказами выезд  

на место происшествия осуществляется незамедлительно, 

но в приоритете выезд на более серьёзные случаи, когда 

речь идёт об угрозе здоровью, жизни;  

- ни один случай о минировании общеобразовательного 

учреждения не подтвердился, независимо от этого 

управление реагировало и будет реагировать на каждый 

такой сигнал.  
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ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

 Предложил проголосовать за следующее решение: 

- рекомендовать депутатам на 7-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции; 

- рекомендовать УМВД России по г. Сургуту предоставлять 

отчёт в сравнительном разрезе с показателями предыдущего 

отчётного периода (количество, процентное соотношение). 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

II. СЛУШАЛИ: ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОРЯДКА И РАЗМЕРОВ 

ВОЗМЕЩЕНИЯ РАСХОДОВ, СВЯЗАННЫХ  

СО СЛУЖЕБНЫМИ КОМАНДИРОВКАМИ ГЛАВЫ 

ГОРОДА, ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА, 

ЗАМЕЩАЮЩИХ МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ 

НА ПОСТОЯННОЙ ОСНОВЕ 
 

 Докладывала Мухлаева О.П. – начальник правового 

управления Администрации города 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города, о подготовке поправок технико-юридического 

характера по результатам рабочей встречи 22.03.2022.  
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛА: 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛ: 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что Администрацией города к проекту решения 

будет подготовлена таблица поправок, поправки 

предлагается отработать до депутатских слушаний.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 
 

Рябчиков В.Н. – депутат Думы города  

Задал вопрос, касающийся порядка возмещения расходов, 

связанных со служебными командировками депутатов 

Думы города, замещающих муниципальные должности  

на непостоянной основе. 
 

Мухлаева О.П. – начальник правового управления 

Администрации города 

Пояснила, что данный порядок будет регулироваться 

другим муниципальным правовым актом. 
 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - доработать проект решения до депутатских слушаний 

28.03.2022.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
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Решение принято. 
 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 29.10.2021 № 7-VII ДГ «О ПОКАЗАТЕЛЯХ 

ОЦЕНКИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ГЛАВЫ ГОРОДА  

И АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 
 

 Докладывала Мединцева С.Г. – начальник отдела 

социально-экономического прогнозирования 

Администрации города 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города  

 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решение согласован в аппарате Думы 

города без замечаний. 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - рекомендовать депутатам на 7-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 28.12.2005 № 549-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

ПОЛОЖЕНИЯ О НАГРАДАХ И ПОЧЕТНЫХ ЗВАНИЯХ 

ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ»  
 

 Докладывала Бандура Н.А. – начальник управления кадров 

и муниципальной службы Администрации города 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что к проекту решения аппаратом Думы города и 

Контрольно-счетной палатой города подготовлены 

предложения, предложения Администрацией города 

согласованы, подготовлена таблица поправок.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - рекомендовать депутатам на 7-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом поправок.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
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Решение принято. 
 

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ СУРГУТСКОЙ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.02.2006 № 567-III ГД  

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ О ЗВАНИИ 

«ПОЧЕТНЫЙ ГРАЖДАНИН ГОРОДА СУРГУТА»  

И ПОЛОЖЕНИЙ ОБ ОТДЕЛЬНЫХ ВИДАХ НАГРАД 

ГОРОДСКОГО ОКРУГА»  
 

  Докладывала Бандура Н.А. – начальник управления кадров 

и муниципальной службы Администрации города 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что к проекту решения аппаратом Думы города  

и Контрольно-счетной палатой города подготовлены 

предложения, таблица поправок будет подготовлена  

к депутатским слушаниям.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - доработать проект решения до депутатских слушаний 

28.03.2022. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

VI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 07.10.2009 № 611-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О ДЕПАРТАМЕНТЕ ФИНАНСОВ АДМИНИСТРАЦИИ 

ГОРОДА»  
 

 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛ: 

Докладывала Хрусталева Е.А. – и.о. директора 

департамента финансов Администрации города 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города. 
 

Бехтин М.М. – председатель комитета  

Сообщил, Администрацией города к проекту решения 

подготовлена поправка, касающаяся юридической техники. 

Аппаратом Думы города поправка согласована.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

- рекомендовать депутатам на 7-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом поправок.  
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

VII. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 
 

 Докладывал Рябчиков В.Н. – депутат Думы города, член 

комиссии по наградам Думы города  

Проинформировал по существу проекта решения Думы 

города, о дополнительно поступившем в Думу города 

ходатайстве руководителя аппарата Думы города  

о награждении сотрудников.  

 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в Администрации 

города без замечаний. К проекту решения аппаратом Думы 

города будут подготовлены поправки, предусматривающие 

дополнение списка награждаемых Благодарственным 

письмом Думы города. 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - рекомендовать депутатам на 7-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом поправок.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

VIII. СЛУШАЛИ: О СНЯТИИ С КОНТРОЛЯ РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА И 

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ РЕШЕНИЯ 

ДУМЫ ГОРОДА (РЕШЕНИЯ НОРМАТИВНОГО 

ХАРАКТЕРА)  

 Докладывала Ракитина Т.В. – начальник отдела 

юридического и кадрового обеспечения аппарата Думы 

города 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в Администрации 

города без замечаний.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение:  
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 - рекомендовать депутатам на 7-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

IХ. СЛУШАЛИ: О СНЯТИИ С КОНТРОЛЯ РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА И 

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ РЕШЕНИЯ 

ДУМЫ ГОРОДА (РЕШЕНИЯ НЕНОРМАТИВНОГО 

ХАРАКТЕРА)  

 Докладывала Ракитина Т.В. – начальник отдела 

юридического и кадрового обеспечения аппарата Думы 

города 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний.  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - рекомендовать депутатам на 6-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

Х. СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ РАБОТЫ ПО ВЫЯВЛЕНИЮ И СНОСУ 

ОБЪЕКТОВ САМОВОЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА В 2021 

ГОДУ В СООТВЕТСТВИИ С ПОСТАНОВЛЕНИЕМ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 30.12.2020 № 10113  

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОРЯДКА ПРИНЯТИЯ РЕШЕНИЯ 

О СНОСЕ САМОВОЛЬНЫХ ПОСТРОЕК ИЛИ О СНОСЕ 

САМОВОЛЬНЫХ ПОСТРОЕК И ИХ ПРИВЕДЕНИИ  

В СООТВЕТСТВИЕ УСТАНОВЛЕННЫМ 

ТРЕБОВАНИЯМ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА». 

О МЕРОПРИЯТИЯХ ПО СНОСУ ОБЪЕКТОВ,  

ПО КОТОРЫМ ИМЕЮТСЯ СУДЕБНЫЕ РЕШЕНИЯ 
 

 Докладывал Салий М.А. – заместитель начальника 

контрольного управления Администрации города 

Озвучил доклад по вопросу. 

 

 Депутатами были озвучены следующие вопросы и 

предложения: 
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- Бехтин М.М. – включает ли сумма средств, 

предусмотренных в бюджете города на 2022 год на снос 

объектов, в том числе стоимость выполнения проектных 

работ; будут ли объекты, включённые в план сноса, снесены 

в обозначенный срок; какое решение принято 

Арбитражным судом ХМАО – Югры по объекту «магазин», 

по ул. 30 лет Победы, 9/1; применяется ли в отношении 

объектов, подлежащих сносу, такая мера, как отключение 

тепло-, водо-, энергоресурсов; 

- Нечепуренко Д.С. – попросил предоставить информацию 

по объекту гостиница «Берлога». 
 

 Докладчик дал пояснения по заданным вопросам: 

- средства, предусмотренные на снос объектов, включают 

стоимость выполнения и проектных работ и самого сноса, 

дополнительные средства не потребуются, снос объектов 

будет выполнен в августе 2022 года; 

- рассмотрение дела по объекту «магазин», по ул. 30 лет 

Победы, 9/1 Арбитражным судом ХМАО – Югры 

перенесено на 13.05.2022;  

- Администрация города не может оказывать влияние  

на ресурсоснабжающие организации, которые при 

рассмотрении обращения об отключении ресурсов исходят 

прежде всего из того, соблюдены ли их требования, поэтому 

решения принимаются не в интересах Администрации 

города. Отключение объектов от ресурсов возможно только  

в рамках правового поля, решение суда о признании объекта 

самовольной постройкой является основанием для 

отключения от ресурсов. Администрация города ищет 

разные точки взаимодействия, использует иные способы 

побуждения к исполнению судебного решения  

в добровольном порядке, например, ограничение выезда за 

границу (среди нарушителей есть иностранные граждане, 

лица с двойным гражданством, для которых эта мера 

является болезненной).  
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

Обратил внимание, что из формулировки вопроса следует, 

что речь идёт о нарушителях закона, о тех, кто не соблюдает 

установленных норм и правил. Поддержал работу 

Администрации города, направленную на соблюдение 

законности и освобождение территории города от 

самовольных построек. Отметил, что задача депутатов 

понять, чем можно помочь Администрации города в её 

работе, если необходимо предусмотреть в бюджете города 
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средства на снос таких объектов для того, чтобы решить 

проблему незаконного строительства.  

Выразил надежду, что в текущем году будут получены 

хорошие результаты работы, и те предприниматели, 

которые ещё раздумывают над тем исполнять им судебное 

решение или нет, примут решение о сносе объектов за свой 

счёт и займутся законным ведением бизнеса на территории 

города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета  

Предложил проголосовать за следующее решение: 

1. Членам комитета вернуться к вопросу во втором 

полугодии 2022 года. 

2. Администрации города в срок 01.10.2022 предоставить 

информацию: 

- о результатах работы по сносу 4-ех объектов;  

- о принятых решениях в отношении оставшихся 7-ми 

объектов, подлежащих сносу;  

- о мероприятиях в отношении объекта - магазин,  

по ул. 30 лет Победы, 9/1;  

- о плане мероприятий по сносу самовольных объектов  

на 2023 год. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

 

 

 

Председатель комитета        М.М. Бехтин 

 

 

 

 

Секретарь,   

начальник отдела  

по сопровождению деятельности 

постоянных комитетов Думы города                Е.В. Сахарова 
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета  

Думы города по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку 

23.03.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

2.  Хрусталева Е.А. – и.о. директора департамента финансов 

3.  Бандура Н.А. – начальник управления кадров 

и муниципальной службы 

4.  Мухлаева О.П. – начальник правового управления 

5.  Салий М.А. – заместитель начальника контрольного 

управления 
6.  Садыков В.Р. – начальник отдела муниципального земельного 

контроля контрольного управления 

7.  Карлов Н.И. – заместитель начальника отдела правового 

обеспечения сферы имущества  

и градостроительства правового управления 

8.  Мединцева С.Г. – начальник отдела социально-экономического 

прогнозирования 

9.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти управления внешних 

и общественных связей департамента 

массовых коммуникаций и аналитики 

От Контрольно-счетной палаты города: 

10.  Жуков В.И. – Председатель 

11.  Дубровина И.А. – заместитель Председателя 

От прокуратуры города: 

12.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

От Управления Министерства внутренних дел Российской Федерации  

по городу Сургуту: 

13.  Глущенко А.П. – начальник, полковник полиции 

14.  Галушка М.А. – специалист по связям с общественностью  

От учреждений города: 

15.  Арменчу А.А. – начальник технического отдела МКУ 

«Управление капитального строительства» 

От аппарата Думы города: 

16.  Малая Ю.А. – и.о. руководителя 

17.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

18.  Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

19.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 
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20.  Абашева Е.Н. – консультант отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

21.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

22.  Пакалина А.С. – ведущий специалист отдела 

организационного обеспечения Думы города 

От СМИ: 

23.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

24.  Пудин Н.Н. – телеоператор ТРК «СургутИнформ-ТВ» 

25.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

 

 


